

1978年版

新入生歓迎会

1978.9.1



企画・製作

札幌西高等学校

「西高へようこそ」…まさにこう言いましょう。みなさんの大半はあと半年間くらいの諸々込み勉強を卒業のうえに行き、この学校に入学したのにちがいはないのですから。そして五六年（すなはての6年人のね）は東大理工に入らべ。さもしくらあらんとおとせ落選くいと続編本が」（といふとて、『續編』をさへとおもひます。次回をいつぞこにいへうじか下、サクタク花江さんといふとて）のむづら多くお邊中で手紙最初から連絡してしまいます。毎次これへの熱意を全く喪失してしまつたま、この西高には多いことを、あなたがもし、醉生夢死をして日々を送り始めたなら、五年間の努力が全く身に附かない代りに五年間の苦労を一瞬にして水の気わりにてしまた夕しかが劣悪な教育環境の中で学んでゐることを思い起にすべきをしよう。今この国で現行教育体制の矛盾が激しく噴出しています。そして、その矛盾を逆手にとて教育の一層の反動化も進み始めています。その動きがあまりに巨大であるため、あなたは茫然自失となるかもしれません。全く気が付かないという絶望的閉塞状態に陥ります。いっぽそ真実を学ぶこと、そして教えることに対する情熱と努力が生徒と教師に望まれている時はありません。

— 1978年4月8日 社説新聞局 —

西高の歴史

昭和25年(1950)度

昭和53年(1978)度

- 昭和23年度 5. / 二高から西高八、男女共学
5. / 10 生徒会発足
5. / 23 会長、瀬尾君(初代)
7. / 執行部、男女交際九條宣言
8. / 1 西高新聞発刊
10. / 4 第一回文化祭
10. / 24 会長、新谷君
10. / 27 校内の「レッドバー」と「君代代復活」に反対
のビラ配布に関する道徳記載に対する評議委員会が取り消され
H30. / 24 年度 4 楽器側の楽曲作法譜本配布に対して執行部声明
5. / 2 会長、小野寺君
10. / 13 文化祭、テーマ「平和」
3. / 8 会長、谷津君
昭和27年度 6 応援団結成
9. / 15 文芸部、反戦詩集発行
10. / 3 文化祭、テーマ「平和」ストーリーの発表
10. / 16 執行部会計清算
3. / 23 会長、山根君
昭和28年度 8. / 29 評議委員会「高文連加盟反対」決議
9. / 23 会長、林瀬君
10. / 3 文化祭 行灯行列 テーマ友人
昭和29年度 6. / 19 「生徒会沈黙打開」生徒大会
9. / 28 新規的成立

- 昭和29年度 10. 2 文化祭、テーマ「進学・就職における受験の準備を打開しよう」
11. 20 会長、藤田君
2 教務、高文連動監要求
- 昭和30年度 4. 21 会長 江山君
7 会長 若松君
10. 1 李秉生有志による『西高生徒会小史』刊行
- 昭和31年度 6 授業料、国鉄運賃値上げ反対署名運動
9. 6 文化祭、テーマ「明るい高校生活をみくれる社会を作ろう」
- 昭和32年度 7 「福島原水爆撃止準備会」結成
9. 22 文化祭、テーマ「勉強でモチベーションを作ろう」
12. 26 会長 高津君
2 会長 河内君
- 昭和33年度 6. 16 会長 土肥君
9. 15 有志「民主教育を敵解する勧説反対社立ち上りろう」とアピール
9. 17 文化祭、テーマ「楽しい高校生活を送れる環境を作ろう」
2 会長 佐々木君
- 昭和34年度 9. 7 「AS改善」について執行部、文化部、HR代表の懇談会
7 会長、吉中君
9. 24 文化祭、テーマ「これから日本に対する高校生の要求」
2. 13 会長 箕輪君
- 昭和35年度 5. 20 安保条約反対デモに一部の高生参加
7. 5 会長、石川君
7. 9 面高焼失
9. 17 文化祭、テーマ「立ち上がりろう」
3. 2 会長、薄井君
- 昭和36年度 6. 15 会長、西村君
7. 24 会長、山口君

- 昭和35年度 9・20 「夢大ナスル」についての研修会「夢ナスルに反対」の発表
- 9・21 酒高祭(文化祭+運動会)テーマ「躍進」
- 2・1 会長・森藤君
- 3・2 校舎移転
- 昭和36年度 9 会長・小柳君
- 9・12 酒高祭 テーマ「若さを行こう」
- 2 会長・谷口君
- 昭和37年度 4 会長・片岡君
- 4・18 会長・松長君
- 9・27 酒高祭、テーマ「これが高校生だ!」
- 11・5 「新規開拓に事(高級生の思想の自由に囲む)が問題化し調査委員会設置
- 11・28 高校生の政治活動を中心に全校統一討論会実施
- 2・3 会長・道幸君
- 昭和38年度 7・16 会長・出辺君
- 10・22 酒高祭「我々の求めているもの」
- 2・5 会則改正
- 昭和39年度 8・1 酒高新聞縮刷版刊行
- 9・13 酒高祭、テーマ「酒高は生きる」
- 昭和40年度 6・27 会長・佐藤君
- 9・2 酒高祭、テーマ「立ち上れ札幌高生」
- 1・26 会長・森藤君
- 昭和42年度 6・21 会長・松野君
- 9・1 酒高祭、テーマ「寒えよ」、実行しよう、やりぬこう!
- 2・1 会長・渡辺君
- 昭和43年度 5・29 会長・中村君

- 昭和43年度 6. 6 会長、成木君
8. 30 西高祭テーマ「打ち碎け西高生前途の壁」上
11. 1 ASL+ベトナム募金上
2. 27 講議委員会、精進組導師に対する抗議文提出
3. 9 生徒大会決議「ASL の完全自主管理運営」「生徒の自主活動規制廢止」
- 昭和44年度 4. 28 3. 9 決議に対して学校側に回答書を出す
6. 16 会長、渡辺君
9. 12 西高祭、テーマ「考え方の西高生」
11. 17 生徒大会「佐藤首相訪米反対」「安保改憲」「政治活動規制反対」の決議。多くの者が敷地内下毛
12. 16 11. 17について本校の見解をもとめる公開討論会の提出
- 昭和45年度 5. 17 会長、奈良部君
7. 9 生徒大会「南シナ海 支援」決議
7. 15 会長、高橋君
9. 11 学校祭、テーマ「人間」
10. 5 会長、齋藤君
- 昭和46年度 7. 19 会長、榎木君
7. 20 西高祭、テーマ「西高の灯は消えず」
12. 20 会長、吉井君
- 昭和47年度 5. 15 洋服返還記念日につき終日討論会と反対
16 会長、成木君
12. 15 服装自由化反対
- 昭和48年度 6. 1 会長、丸山さん
6. 22 必修クラス開設会
7. 14 緊急ASL(必修クラス強行実施抗議集会)
9. 11 西高祭、テーマ「わが西高に光あれ」

昭和49年度 9,11 自主活動に関する公開質問状

2. / 会長，佐藤十人

9.6 頭痛のテーマには"左半身の頭痛"

// 第二回 高文選八家の書の書評 加賀

三九九〇年度 九 金長、北長門

西高祭、モーマン にてお見するアーヴィ

74和51年度 2.12 累積 $\frac{1}{2} \times 152$

7. 7.4 電動駕駛手把控制

卷之三

第27章有226度，小。此等較長，其核子數目為226。

7.7 感染率 = $\frac{\text{阳性样本数}}{\text{总样本数}} \times 100\%$

照約在每支 3.125 公克，細肉者

（三）新編《中華書局影印》卷之二

2. $\frac{1}{2} \times \frac{1}{2} = \frac{1}{4}$

$\tilde{E} = \text{diag}(\tilde{\lambda}_j)$

$\{H_n\} \subset \mathcal{H}_n$

THE BOSTONIAN

1993-1994-1995

〈六七皆失其正〉

※ 胡高出身の作家 ※

署名作家として1911年生れの日本画家の高木豊(たかぎとよ)氏。1935年生れの、高木豊の愛弟子(りぶせい)といふ可い。

等が成る。即ち後半の「生湯」は、直ぐに入浴する。此の後は客の出で「死湯」である。即ち浴槽の前半部である。此の「死湯」の道は、裏手の廊下の端子の所である。此の浴槽がありまじき、古田織部の如きの才人所作の物である。即ち門の前の一丈御跡、是が法被の腰帶、純文學的色彩が強、古めにいわば「死湯」の所である。即ち浴槽の前半部である。

（二）關於行政機關

主な年中行事

【入学式・対面式】すでに済んでしまった行事ですが、印象はどうでしたか？君達が体験してきた堅苦しいものとは違ってとても和やかなものだったでしょ。また対面式で上級生が君達を冷かすの威儀高の伝統は、新歓の表現ですのアシカラズ。これからとの行事も同様な雰囲気で行なわれていくので、種々に緊張したりしないで、マイマースを取り組んで下さい。

【新入生歓迎会】西高の一員となってこの週間余り過した頃に行なわれる。フォーク・ロック・落語などの出し物をみんなで楽しむ場です。年の差を考え本に2時間余りを存分に楽しんで下さい。

(頭上：豆腐・納豆卵に注意!! 本番“カラ”の用意もお忘れなく…)

【遠足】 5月下旬の考査後、テストの失敗もヨソに、クラスでまとめて行動する最初のものです。行き先は多少の制約は受けますが、クラスを結構自由に選べます。…で遠足とは名ばかりでスポーツを楽しむだけのクラスも出でます。

【お花見遠足】 5月中旬、学校行事をもがいのに、午後の時間は室町公園に花見にいきます。それというのも西高ではクラスストラの遠足計画を立てることができますからです。5月晴れの下で、スポーツに汗を流そう!!

【運動会】 6月中旬、付近の山に緑が目立つ頃、一学期のメインイベントが行なわれます。全校生徒を赤組・青組・黄組の3グループに分け、組ごとの勝負と各クラスごとの勝敗を競います。開会式は普通のものですが、その後半、応援団のテンションストレーニングが行なわれます。音楽赤道もマリオのかっここうで、競戦状を読み上げ、団員のライフルと一緒に花を添えます。またこの時桃園・黒田の有志の集まつた特別フルーツも出現しますので楽しみに。これが終わると、競技にはいります。…(二種目以上の出場権があり、始鐘の場合は決まります。)休憩時間に

は化粧行列も行なわれ笑いと拍手が响きあがります。最後に西高名物、花笠音頭といふ、多くの見物の方達の目を惹きつけます。この花笠音頭は、一日が終わります。

【体育大会】 7月上旬、12月上旬 どちらも期末テストの後に行なわれますが、強烈の疲労をへんか吹き飛ばして、サッカー・バスケット・バレーボールなど、競技者が勢ぞろいです。非常に盛り上ります。また、クラス対抗の試合を後に、常に挑戦状つきつきで、テストのうつぶんを晴らす人も出現します。

【宿泊研修】 7月下旬 廉休舟前にて3泊4日でエビコに行ないます。今までのようにお家を行なわれたので、このまま夕飯……もうこれが金付けてもおかしい。なぜか金棒のかいた棒が立って足が針にはまらず歩かされてしまうから、しかし樂しくね、ことはかりではなく所をせん、ソーサンヌが動かしクリスミアンもアリオナ、夜になると子供たちの面談が始まり、男子は女子を懐毛を覗いたりまた抜け出して女子の所に行ったり、とにかく夜は次の日の体調にさしつかえが心配で度々寝るのです。しかし明日、天気が良ければ、恐怖の登山が行なわれます。ここで男子諸君、ハーツを駆けめだつ!! 女子はそれで便として髪をまとめる方も多くいます。帰宅のバスは本山川ネ、またこの3日間でみんな入学以来飽和したまじきに本性を発揮するので、歌や踊りや矢張の一曲を披露したり、懇親会輪流で歌うことができます。

よし 宿泊研修に行ったら友達100人さきよかな——ン!

【文化祭】 西高祭とい呼ばれ、ステージ発表・展示・工作・行進・行列などの催しがあります。9月上旬(今年度から実施の共通一次テストの日を変更された場合)、またはこの3日間に渡る長丁場もありと、う間に過ぎてしまつほど樂しまる、初日は夜祭と呼ばれ、朝からの方までステージ発表があり、合唱祭も行なわれています。6時から各クラスを放課後熱心に作り直す(大きな火(つまみ火)とクラス全員で走りを繰り広げます。それにこの行進行列はクラス対抗のコンクール形式になり、近くの商店に採点してもらって順位を決める。二日目はステージ発表に加えて、火が

展示が行われる場所は多く店が教室を占領し、一緒に走り始めたものでした。種類も多く、純喫茶・音楽茶房・ライフハウス・日本菴茶店等それ以外個性あふれるものもあり、展示は販売と並んで、多くの来場者からの支持もあり、輸入車の販売力の成長が窺えます。また、中野駅前通り屋敷地に位置する新宿御苑内へも、とうとう3月1日、最終日、この日は一般客の入場も午後1時～2時まで開かれました。メモにて記載!!

地蔵の子生誕といい如き景物は、人々が集まれば喜びが広がりますが、これが車の往来が、今となっては珍らしく思われる。金枝玉葉や立派な御装束、約30人余りが近々の隣町各町から駆けつけた。また、さわやかな笑顔に心温められた。次会は次会で、多く車両地に向う者が続出し、中にはハトマーに健乗するやかん人も居た。みんな真似をされながら注意取ること。西高野は気をつけ精勤的につづった。

○ 放學遠足 10月中旬、山が紅葉し始める頃、手作りの味を始め、クラブ遠足に行きます。行き先は水がある事が使える所はらどどこも良し。遠足がところまでのえで走つけて、男女の団を作って料理にかかるのですが、みんな作るより食べるほうが得意な人はおり、半ばに一匹狼と化して、料理を食べ回る人も多かった。寝坊の人はおもむね朝、起きて走り出る。西高生はよく遊ぶとおかとも思うでいる。

○ マラソン大会 10月下旬、もういよいよマラソン大会があり、前の日から練習に練習を重ね、大望のこの大会に出場。男子はここまで女子、いい處を見せよう。男子コースもあり各所の跡があり、のとが能くても又丈夫ようにつづきの競争模様がある。出発前の10秒がものすごい!! 諸君、がんばろー!!

○ 又ギー遠足 11月中旬、又ギー授業の宿泊は体にひび打つて、バスに乗りましたら最後、手持機を取り付けながら現地まではかしこ時間程度の自由がひとときを楽しむひとりはなく車とバスに多いものだ。弁当も車内で食べ、スキーに乗るよりバスに乗って一日を終える。

アサヒ 生きるために

（連続）運列はお母さんに起らしめたるべく(れいはう)に止む。(特にノ)住民はのんびりと暮れに家を出なくてはいけません(もしも)もしも運れたら、あっちの運列陣陣(うんじやん)へ。大臣がお出でをお待ちしておる様子(うやうや)で歓迎(かんげい)をします。また喜(き)詫(たが)ひ(うれしき)に駆(か)けぬ(まぬ)ぎで、(次に)又(また)運列(うんれつ)へ向(むか)す。又(また)運列(うんれつ)へ向(むか)す。

後輩들에게下りマジガの本を読むには、かくかくは物足らぬ。まことに、本筋を強いてみると、さうしたるに至るに至るに、正い姿勢を保有し得た者は、人間の精神上、心靈上と最もが、目はさすがの本筋をつくる。次に、此等がハリスの運営をめぐらし、解説者、監修者が運営に追ついでいるのを、未だ直面して、馬鹿(モウカ)アラシと感ひ、何處へ行ひようか、ここまではさきながら、君はもつ朱雀(あけぼの)川せせらごとに、萬葉(まんよう)抄(しやう)が、アラシの釋(しやく)かに、首もれ時にヘーヒ死んでく。指先のハ行(ハ)クは、ツキも及ばず(アヒテツキ)と綴(つづ)いておけり。朝(あさ)起(あが)いたら、このアラシにいたるに至る、はて、あんまりいいといふに、さる。

クラブ紹介

体育系クラブ

① 硬式テニス 毎年のように各種全国大会や国体に選手を送りこんでおり、西高体育系クラブの中でも目立つ存在である。興かけは華やかだが練習は早朝から夜遅いまで行なわれ、行かげがきひいようである。

② 軟式テニス ...軟式テニスクラブの活躍に際して、印象も強いが練習は熱心である。部員は24名で、硬式テニスクラブに比べて経済的に安くつき、手軽にできるので軟庭に入ったという話を聞かれることがある。

③ バスケットボール 昨年度は男子バスケットアーストに優秀な活躍であった。新人戦九州地区第4位、選抜大会では全道3位となりた。女子バスケットはさびしい練習を積んでいる。このBの暖かい協力があることが特色である。

④ 男子バレーボール あととしまるは部員2名と試合もできない状態にあつたが、現在70名の部員はバレーの達調楽団指揮の教諭のもと、大変熱心に練習を積んでいる。今年は春季リーグ、新人戦リーグと計画している。

⑤ 女子バレーボール 昨年の活動は 春季リーグ、インターハイ・新人戦などを主なものだったが、戦績の方はあまり芳しくないようである。がアサインを自己責任のありで女たちが集まり着実に練習を積んでいる。

⑥ ラグビー ...昨年同好会から昇格された新しいクラブで部員は25名で、クラウドの物置きを改造した部室をもっている。昨年度はクラブ2年目にも

かかわらず新人戦準優勝など多くの成績を残した。

○サッカー 部員は20名でほとんど毎日熱心に練習している。昨年は、市長新人戦・高体連・サロンフトボール大会などに出場した。将来が樂しみなクラブである。

○野球 中学の軟式とはちがって、あたれは本格的な野球だ。野球は僕がため、なかなか実績をあけられないが、来年甲子園・つる野球…と夢は柘野を駆けめぐらす。

○バドミントン 今幌で30数校あるバドミントンクラブの中でも、トップレベルに位置している。練習はきついが、2年連続の選手権優勝がある。

○ハンドボール 昨年はインターバイの全道大会に出場し、優勝校として戦を演じた。また新人戦地区大会優勝など、すばらしい成績を残した。地元に満ちた練習があり充実した技術が発揮されていて、体の大きさではなく左右されないが頭脳的なかず要求される。

○柔道 部員は8名で全員が男子である。練習場所は小体連館で確保には苦労する。高体連・練習試合などのほか、近4回の県級試合にも積極的に参加している。

○剣道 部員は14名で練習場所は記念館。練習は熱心に行なわれているが、奮闘いため上位への進出はむづかしい。しかし活動としては充実していると言えよう。

○弓道 近年ますます実力をつけている。アーチ橋の弓道場で規律ある練習をこなす。昨年度もかなりの実績をあげた。多少お金のかかるのが難点だが、泡音冷静甘美集中力、礼正直を養うことができる。

○陸上 毎年数多くの大会に出場し、すばらしい成績を納めている。15名の部員は日々遙くまで地味だがまじめに練習を続けている。

▷ 体操 部員は9名で、整備は整っており個人競技であるから本人が自覚して練習に励めば実力は大いに上がることだろう。今年度はインターハイ新人戦などの出場を予定している。

▷ 水泳 部員は一年生ばかりの10名で大会に出られる状態ではないがそれでも日々ひたすら練習に励んだ。活動場所は確保されているので練習はやり放題である。

▷ 空手 活動場所に多少不自由しているがこくまじめに練習している。部員は5名で活動場所は一定していないので廊下やグラウンドで基礎練習をしている。

▷ 卓球 部員8名で小体育館を活動場所としている。毎年多くの大会に出場してある程度の成績をあげている。休日も返上での練習もよく見られる。

▷ スキー 教年前までは優秀なる顧問のもとで輝かしい実績を重ねてきたクラブであったが今では部員4名で頑張っている。しかし昨年は数々の大会に出場したりでもう少し部員が増えで頑張ればまた大きく躍進するだろう。

▷ 山岳 札幌二中時代からの伝統と実績を誇るクラブ。札幌近郊の山はもちろん、大雪連峰その他道内の著名な山々へ足をのばし高嶺山岳界のバカニア、西高山岳部の足跡は数知れない。

▷ サイクリング同好会 昨年新設された新しいクラブである。体育館前の廊下で見慣れない機械を使って練習しているのをよく見かける。しかし昨年は休部同様あまり目立った活動は見られなかった。今後、後継者がえさえすればまた活動が再開されることだろう。後継者は君だ!!

文化系クラブ

○茶道 15名の部員は易論全員女子。4月の新入生歓迎の茶会と西高祭での「桔梗」が大きな活動である。活動場所は三棟一階の作法室である。

○華道 この伝統ある華道部では毎週一回、池の坊の先生をお招きして、生けおけいこをしている。少ない時間ですが花を生けることによって落ち着いた時間をもつてみるか? 女子はもちろん、男子ももちろん大歓迎です。

○書道 高名な山田太虚のもと 15名の部員はみんな三棟三階書道室を墨にみかけながら活発な活動をしている。朝日小品展において特選や秀作など多くの賞に輝きました。

○人形劇 人形の好きな人、集まれ! カエルにきつねにシンデレラ…色のほか色々あります。校内公演・幼稚園訪問・劇祭・道みス遠征公演と活動は活発なもの。さあ、あなた! ククク♪ファミリーの一員になってみない?

○演劇 いつもニコニコ、楽しい毎日 2明るく清く美しく
3.バラ色の高校生活をあなたに送る演劇部 3.美女美女の先輩がいっぱい!

○生物 動植物の生態の多様さは、観る者を神秘の世界へ引きずり込んでしまう、その魅力たるやとても言葉では言い尽くせねどである。生き物が好きな人、我々と一緒に「生命」を探してみよう!

○理化 部員は7名と少人数ではあるが昨年は高文連研究発表など活発な活動してきた。本校は器具・薬品なども充実しているのでどんな研究もできらし又、担当教諭の熱指導もあるので楽しく活動できる。

○地政学 全道でも数少ないクラブである。毎年は薙糸爆弾、火薙火等を行なった。部員は7名と減少傾向だが頑張ってほしい。うふふ。

○写真

部員は15名で活動場所は三棟二階視聴覚教室である。毎数回の撮影会では個人撮影で歩みが、久しぶりに中で見かけた作品は函館市美術館にて開催される「高文連石狩地区合同写真展」にて発表されている。

○相撲

昨年度も本観地区大会個人・団体優勝、全国大会北海道予選団体準優勝達成。個々の技術を磨いてから活動場所である生物講習室では先輩・後輩が対話し、希望もよく見受けられる。

○音楽研究会

7名の部員でうち2人は最近に減少傾向にあるが、新入生も新入生の入部が定常化している。今年は同好部発表会(1月開催予定)と予定しており部員一同、ハリオッテいる。

○紙芝居研究会

部員11名で活動場所は第二クラウド室でアマチニア無線クラブと同属している。昨年河紋別で研究調査に出ていた。近報も発行している。書類には多くの復元資料と脚本が並んで観覧できる。

○アマチュアラジオ

部員12名で活動場所は音楽室であるが聴聞が一緒に入室、音楽室と音楽室の美しいクラウド室。室内では古い流れ衣装を角物、ヨリーベルト、の名前で金道一ニを争うとまで言われている。活動場所は記念館。

○アマチュア無線

アマチュア無線活動場所において活動的役割發揮を誇り、全日本コンテスト電信部門にて北海道優勝を果たした。今後は世界の五大陸との交信を目指している。活動場所は第二クラウド室。

○美術

16名の部員の中を男女が多数を占めている。第一回、4クラス開催された校外展の他、学生造景において多数の入賞入賞者続出する。活動中には活潑な活動を行なっている。活動場所は三棟三階の一等室、美術教室。

D フォーラム 昨年度は大変好評だった西高祭での「たこえ焼祭」のほか、各回の校内コンサートを行な。今年度は山手養護学校との合同コンサートと予定している。これからも発展的な方向である。

リセマラ 習慣引みで活動場所は二棟の稽古室。昨日は西高祭、クリスマス、西高支連、市民会議終りに伴う会議室に活動室、後、音楽室を含む他の教室内を増していくであろう。

オーディストラ 主道唯一の洋室の高音室オーディトリウムが整備された。校内では各種式典等の演奏、市民大会などの第一回定期演奏会、北摂祭の活動が行われ、本所納涼活動場所は二棟三階の第三音楽室、東廊下にて約40人個々頭地の必要で行なう。

ロボット 創立一周年を機に本格的に各年組を募集中。今期は特に2年生、3年生の間で、運営と、壇上を駆け渡る形で活動していく。また、委員会の運営の実習の一環として支度つづく。

社会室 本年は西高祭では毎年恒例の「西高祭開幕式」ではあるが、西高祭開幕式ではやや向役場を用いた。その後急速に西高祭の雰囲気は前半と後半で大きく変化。自衛隊からの政治問題に関する公開討論会を開いたり、研究会を実行するなどの活動がなされる。

Rock パーリング 昨年同様かは異なる新しいクラブを発展させるため、講義新時代の新しい藝術、ロック研修会、講習会などを集めたこの部会は毎日午後課後暮れ校内にロックサウンドを響かせている。

女性史研究会 現在改訂の女性史の歴史研究会として、より多くの人に参加して貢献するため、毎月一度は必ず開催され、その内容は性別による問題に入り意見交換をしていく。毎週一回、一つのテーマを決め、資料を参考しながら、各自の観點をもとに議論を行ない、それらを整理していく。

外局

▷ 放送局 局員23名で毎日の定時番組を企画放送、また全校への連絡告知やお詫び活動を続けてゐる。毎年多数のコンクールにも出場、割合的良好成績を収めている。最近はアナウンス技術も途々に向上してきて定時番組もなかなか充実してきた。今後の放送は楽しみである。

▷ 図書 西高文化の大講堂、偉大な図書館の片隅に位置する局室で、おはあねヒューリックライフを読みながら温かい紅茶を飲む。それがうるわしの図書局です。仕事の内容は本の貸し出し・返却整理、機関誌の発行、毎一回の他校訪問(昨年は北見へ遠征)などをある。御奉仕クラブとの声も強いが割合多い。みんな、おいで!!

▷ 新聞局 新聞局が発行する「西高新聞」は現在126号を迎えてゐる。1950年8月1日、つまり西高創立から3ヶ月後に創刊号を発行し以後27年、西高とともに歩んできた。50年代、60年代は全国でも最高水準の高校新聞として有名であった。一が68~72年までの学園紛争で社研とともに闘争主力となつたため、数々の弾圧による挫折感から低迷し、現在にいたつてゐる。近年は高校生の政治的無関心・無気力を反映して、いよいよ集団化し、コシバの多さでは全学一といわれてゐる。その編集方針としても、自主的(自治的)・創造的に日本全体をとらえることとされ、従来、学内の評論に終止してゐる。HRのオピニオンリーダーとして、再度座卓から運動をもりあげる主力となることが現在課せられてゐる使命である。第一クラブ室を根城として、今年度はカリ版新聞発行20回、活版新聞発行4回、各種アートの実施、局室のどうじなどと計画してゐる。上下関係がほとんどなく、全学で一番リベラルな雰囲気あるところ。

※ 今までかにぎりように、他校にまじり入るクラブがあります。ですからよく考えておけば友人と相談し入らほしい。何でもいい、何かクラブに入つて高校生活を多く楽しもう。

右吉 美な高校生活 ためねん

→ 壁に美かスーンの写真

アサヒ鳥

を送る



最初は
あせつたりするが
じきになれる



2月14日には
あやたあか
達成しやすい
とか
ナンキヤリテ



3月の
まじから
外に出る時ば

いがにして
ビタニナ
おほなー
おうかー
まきかー
ちくを
さけるがが
たまら
ニ



おぬの
カーテンと
お見てから



golf
は地獄

トモようへ海水
いにりの海師
がるにいる!



お



おわい

おおむねおもむ
思おもんね
(おもんね)

お
あり



-PR版-

西高新聞「声」より

新聞局では、年にカリ新20回、活版を回流行っていますが、活版の中に、西高生のなまの声・見聞などを載せた“声”という欄があります。

“声”といつては、西高生の苦難、不満のあるところが軽快なエモアにのせて書かれています。また、翠たちも西高生活をさらにフレンド感で語れることも出てきましょう。

ここに、西高生の顔とも言える代表的な“声”を載せました。君たちもこれを読んで西高生の一端をのぞいてみよう。尚、“声”欄稿はいつでも募集しておりますので、自分の思ったことなどを書いてみましょう。そして、オーラス室までおまづください。

私の西高観

色とりどりの紅葉と松の緑が美しい対照をばらし、いかれた日暮にむかひ地には黒土をふりしあわせながら、初めてこの道を歩く。あの春の日をゆくと想ひ出していた。さわやかな春の日のあとの寒い夜は抱きを感傷のハルヤコラスを忘れるにはできない。“私は西高生になったのだ。”赤いレング。窓から空と雲がにじむ緑の芝生。教室中に響く、あまいシヤツメクサの香り。廊下に立あらぬ山の緑を眺め、下へ下へ。水色の空に笑、声が響く。すき透った水。水しぶきをあげ、キーキーはしゃいでいる私たちのそばに、それが島が遊びに来る。広いグラード。駒たびの馬によると私の山がさかさにうつる。この八ヶ月間、私は無我無中で過ごしてきた。そしてやんだん西高といつものが叶わなくてきた。運動会や行燈行列などと西高の樂けを知り、そこには大会ではいつもどのすばらしさと知った。
—中略— 生徒会は数々の問題を抱えていた。私は手玉を引かれて手にせざにと、いうように指摘しこれからどうしたらよいかという結論を出す。これがどうしてか、一年生はいつも“わからない、だととはいってられない”上級生にまた、今年の一年生はどうしない、だとと言わせじて見放されてしまうにがんばらなくては…。私は西高がススキだ。この明るくのびのびした笑いの絶えない西高がたまらなくて好きなのだ。

びほしにしほいすくうる

入学式での僕は自分が遅めで来らなかった。他の生徒と話さじも困る者の人生、たぶんアーヴィングばかり。お手に届けれる時「じゃあね」と言っても無視され時は西高はこんな冷たさがありなのかな、と思いつかれて田舎へ帰ったからだ。でもなんどこうしゃべらんだが西高来りはためもじてコンホの授業中、手習をやめてほしかばれは戸民の怒りにふれ、席を立ち、へッと亞寒させられた。シーバーン校での王座がんこの地獄はいたしませんでした。ちなみに通りかかった紺ジエラードの先輩たちが「オー、カンバレヨ!!」。あの時が西高で西高行まらない気に入ってしまった。新入生歓迎会・宿泊研修・学校祭…どれにはまだ八九月でさくさいな西高生活で忘れることがきれない素晴らしい思い出として人生の胸に刻みつけられてる。自由奔放で個性豊かな西高感覚！いいすごくいい。西高はもうすぐ終わるや。

オニがいるよ

0月X日H.Rが早く終り担任が「それじゃあメシの時間にしよう」と云つた。申し込んでパンと取引で担任が持つて来た食事券を出せると、入って食べるのは教師が立派だから、まずは時間がない」とおどろいた。見ると生徒さんは店員と同じ食堂でゆうゆうと食べていいおじさんなのだ。「あの…担任の許可をもらおうだけ…」担任が何と言おうかわざと高ったからダメダメ！」H.R終了時間まであと15分、みんな幸福いっぱい胸いっぱい笑顔で遊んでるんだ。あーあ、強き者よ、汝の名は教師だ。

僕は罪人です

クラブが終わってからのことでした。僕は友達と前にから玄関へ行きまた、少し自分のルームを開きキタリと靴を出そうとしました。けれどそこには、カッカッた工事がありませんでした。僕は、ぐぐく、隣のルームと開きました。教科書が降ってきてました。でも様の靴はありませんでした。あれどこの学校推進靴なのに十八歳にならぬのに。僕は、しばらく自分の自室に青うにの穴のあいた古靴を心死で捲しました。名前は書いてないけど、穴の位置をわからん。一時間ほど経と見つかりません。同じ種類の靴がたくさんあるけど…。僕は瘦みました。冷静には家に帰れないのに気がきました。困った。この靴で帰てもいいと明日また新しい上靴

買わなければならぬ。でもそんが余裕はないんだ。家に帰ればコトボの予習と化学のレポートが僕を待っているし… その時僕は一つのことを思いつきました。まわりを見渡し僕は良心の痛みを感じつつも別の口カバーの中から上等の軌道とり出し、その考えを実行しました。僕は何食わぬ顔で帰ろうとしました。そもそも誰かに見られたらどうが発表しました。「やっくい」と思い、僕はバス停に向って、あわてて走り出しました。

☆ どうされたかい？！ なかなかおもしろかったでしょう。君の原稿をまつます。☆

編集後記

☆新入生諸君!! まじめに勉強しよう! (あわせっ子)

☆ひょうけんかい夜もねはいで、昼にねで作ったので英語の宿題が(20+60) / 25.4 + 5 ページ終わっていません。心ある英語科の先生へ、あと $\frac{60(20+60)}{\pi}$ 日、待つ下さい。

☆君たちは他人に煽動されることはなく眞實を見つめろほし。

☆発行日を決めても守れないとのは、長年の我クラブの伝統とか…。

☆新聞作成は、大へんだけど、とっても楽しいのであります。>(アヒルGIRL)

☆AT LAST パンフレットができたりこの喜び・この感動に流れがけた。みんなは創作者のみが知ること。君も知りたまえ。

☆今期は、社研のケイジ君がとてもかんぱってくれた。心から感謝です。(ケイジ)

最後は裏として、新編ぐづつの作成にうなぎうござが、結局、教工、工の問題に追かれ、一旦はできませんでした。今でも大きが頑張ってこんなものを書いています。三月まで残念と想っていた一年生たちが期待できました。今後は積極的に仕事をしていくことを希望します。どんな場合でも可能性を十分に求めやみいた。

新一年生諸君! 河が言いたいと思ったら空虚感を感じたら第一クラブ室のドアをノックして欲しい。僕らは喜んで歡迎したい。かへり新一年生。

(元二年生区代表(2) 茶木一尋)

1978年度版 新入生歡迎パンフレット

発行所：夙川高等専修学校新開局

編纂者

製作期間 1978年3月22日～4月7日

==== 編集委員会 =====

元一年生 佐々木達也 中西道代 森石翠彦 佐藤敏司 佐藤正也

伊藤英子 岩井環 高野寧 長谷川美佐 志賀圭一

元二年生 斎木一春 松倉隆則 安藤範生 仲村謙 萩下義